

Efrén Borrajo Dacruz



Es Catedrático de Derecho del Trabajo en la Universidad Complutense y uno de los más destacados publicistas en dicha especialidad jurídica.

Comenzó siendo niño prodigio en el Bachillerato con Premio Extraordinario y, caso insólito en la Universidad de Santiago, con Matrícula de Honor en todas las asignaturas de la carrera.

Desde los altos cargos que desempeñó en el Ministerio de Trabajo, fue el decisivo impulsor de la promoción social en España y el mentor de la legislación laboral básica que aún hoy prevalece. Entre otros muchos logros que contribuyeron a dinamizar el país, está su contribución al Programa de Promoción Profesional Obrera (el popular PPO) con la creación de Centros de Promoción Profesional y Social, los Programas de Promoción de la Mujer Rural y la implantación de la red de Universidades Laborales.

Lleva publicados más de 20 libros (algunos con tirada superior al millón de ejemplares). Actualmente está al frente de la publicación periódica que él mismo fundó: "ACTUALIDAD LABORAL", de la Editorial La Ley-Actualidad, de aparición semanal desde 1984.

Entre sus muchas condecoraciones y distinciones significamos la Orden de Alfonso X el Sabio (con Medalla, Placa y Gran Cruz), la del Mérito Civil, la del Mérito Militar y la de San Raimundo de Peñafort.

Efrén Borrajo es uno de los primeros miembros recibidos en la Orden, hace ya más de 30 años.

Madrigallego de Oro al mérito Jurídico. Año 2001.